

まちの話題

Town Yoron Topicks

11月29日

第四回 生涯学習フェア開催

人と自然が輝くオンリーワンのまちづくり
 楽しみ・高め合う学びの広がりをめざして

急激に社会情勢が変化す
 る中で、町民の活動内容・
 学習の成果発表などを通し
 て、潤いと活力のあるまち
 づくりを寄与することを開
 催趣旨に、生涯学習フェア
 が開催されました。「でっ
 かい夢語り大会」や、プロ
 写真家の和田州生氏による
 講演「与論に住んで思うこ
 と」、公民館教室発表会や
 文化祭などが舞台を賑わせ
 ました。

会場には公民館教室の
 作品の他、「笑顔の似合
 う与論の人たち」わらいがお大人編
 「くというタイトルで和
 田氏が撮影した、約20
 0名の写真が展示されま
 した。会場を訪れた人た
 ちは、知り合いの顔や自
 分の顔を見つけて嬉しそ
 うに眺めていました。



12月1日

全国初！光ファイバ全島一斉開通！

光ファイバ網サービスを離島で全島一斉開通
 したのは与論町が全国初！

8月末まで工事受付をしてい
 た光ファイバ整備事業が、9月
 から各家庭への屋外の引き込み
 工事が行われ、師走の初日か
 ら、光ファイバの全島一斉開通
 となりました。
 離島での全島一斉開通は全国
 初となり、この日は各関係者に
 ご参列いただき、「光ファイバ
 開通記念式典」をサザンクロス
 センター前にて開催しました。

式典では、法人を代表して株
 式会社リンクスの日下部会長と
 初日開通の代表者などによるテ
 ープカットや、鹿児島与論会の
 方々とのライブ中継などがあ
 り、与論町の情報通信の発展を
 祝いました。
 光ファイバ工事の申込は、随
 時、総務企画課にて行っており
 ます。今後も更に加入世帯の拡
 大を目指していきます。

